



Querétaro, Qro., 03 de febrero de 2020

COMUNICADO 15/2020

Fiscalía de Querétaro decomisa más de 120 kg de marihuana y 4 kg de cristal

- Un hombre apodado "El Michoacano" y otras 6 personas fueron detenidas

Una investigación derivada de un reporte ciudadano, en defensa de Querétaro, culminó con el aseguramiento de 123 kilogramos de marihuana, 4 kilos de metanfetamina; y más de 170 gramos de hachís y cocaína. Por este hecho, que la ley contempla como delitos contra la salud, fueron detenidas 7 personas, entre ellos, uno apodado "El Michoacano", quienes enfrentarán los cargos que les impute la autoridad correspondiente.

En continuidad al Programa Defendamos Querétaro y en atención a una denuncia realizada de manera anónima a la línea 089, que aportaba datos de dos ubicaciones en donde se realizaba la venta de sustancias ilegales, agentes de la Policía de Investigación efectuaron acciones para recabar más información, la cual fue traducida en datos de prueba que un Fiscal especializado presentó ante un juez de control para obtener una orden de cateo.

Una vez que la autoridad judicial otorgó el mandato, fue ejecutado en lo inmediato en domicilios de colonia Cuitláhuac, del municipio de Querétaro, en donde se realizó el aseguramiento de la droga y los probables partícipes de delitos contra la salud, ya mencionados; además de una báscula gramera y dinero en efectivo.

Cabe mencionar que ante la cantidad de narcótico asegurado, dichas personas fueron puestas a disposición de la Fiscalía General de la República, para efecto de que resuelvan la situación jurídica de los detenidos.